

**À l'Agrothèque (Duclos, INRA, Petit-Bourg)**

Lucien Degras

sera heureux de vous présenter

**Le samedi 27 juillet 2013**

**De 8 h 30 à 12h**

**Les posters de l'exposition  
DES ASSOCIATIONS A L'AGROFORESTERIE**

Réalisée par Archipel des sciences  
dans le cadre du programme

**NATURE ET CULTURE EN DECOUVERTE**

**2013 « La Nature source de Vie »**

**Du PARC NATIONAL DE LA GUADELOUPE**



*En complément*

*Projection de la vidéo*

*DES ARBRES ET DES CHAMPS*

*d'Emmanuel Torquebiau*

**VERS UNE AGROFORESTERIE GUADELOUPEENNE**

Nos cultures sont déséquilibrées par rapport à nos besoins alimentaires. Les cultures dominantes, canne et banane, n'ont que des raisons économiques. Et toutes les autres productions sont à trop petite échelle pour lutter efficacement contre les excès de l'importation alimentaire.

Une solution ne serait-elle pas de combiner avec une bonne partie de la couverture arborée de notre archipel les cultures si diverses de nos jardins créoles, autrement dit, les amener à l'agroforesterie ? Car cette nouvelle approche de la production agricole permettrait d'associer une production alimentaire de qualité, des valorisations économiques supérieures et un système d'exploitation durable.

**Mais c'est quoi cette agroforesterie ?**

L'exposition d'Archipel des sciences « **DES ASSOCIATIONS A L'AGROFORESTERIE** » vous montre en quoi celle-ci s'inspire de notre milieu naturel et de pratiques de nos jardins.